



清水っ子

2025年1月14日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

後期後半スタート! 2025年 本年もよろしくお祈いします

冬休みが終わり、雪景色の中、子どもたちが元気に登校してきました。今日から、1年の締めくくりとなる後期後半がスタートしました。

冬休み明け集会では、冬休み中の過ごし方について振り返った後、次の4点について話しました。

- ①「どんチャレニ刀流(※)」に粘り強く取り組んでほしい
※1～5年生…「6年生と一緒に過ごす中で、よいところを学びまねること」と「次の学年に必要な力を付けること」
6年生…「5年生に児童会のバトンを渡す準備を進めること」と「中学校進学準備をしていくこと」
- ②「誰か」ではなく「みんな」が「よく聞いて、よく読んで、考えたこと」を伝え合ってほしい。
- ③お互いを大切に思いながら協力し合いながら、150年続いた清水小の「よき伝統」をつないでほしい。
- ④目指すのは「全員のぐんのび」。卒業式、修了式の前日、「どんチャレニ刀流大成功!」と笑顔で頑張りを称え合う清水っ子を楽しみにしている。

後期後半は、卒業式まで43回、修了式まで46回の登校です。清水っ子が「夢に向かってつづけよう!どんチャレ きっとできる!ぐんのび」を合い言葉に、「明るく・かしこく・たくましく」しなり強く伸びていけるよう、それぞれのゴールを目指し、健康安全で充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同、力を尽くして参ります。

本年もこれまで同様、ご支援ご協力、よろしくお願いいたします。

1月19日(日)八坂神社の梵天奉納に参加

300年以上の歴史をもつ八坂神社の梵天奉納に全校児童が参加します。長い時間、外で活動しますので、万全な寒さ対策をお願いします。3～6年生による出発の会は8:20から、地域回りは8:30から、全校児童の学校出発は9:55、梵天奉納は10:35から、下校は11:55の予定です。



<昨年の様子>

第61回大曲仙北児童生徒新年書初め展：金賞

<硬筆>

1年

2年

<毛筆>

4年

5年

6年

